



Liaison école-collège : les langues sont à l'honneur!

publié le 10/03/2025

Dans le cadre de la liaison école-collège, et ce depuis quelques années déjà, chaque école du secteur de notre collège bénéficie de plusieurs séances d'initiation à "l'anglais comme au collège" avec les classes de CM2. Une découverte du chinois est également réalisée.

Et nos futurs 6e semblent bien adhérer !!

Les thèmes abordés pendant ces initiations seront également revus l'an prochain quand les actuels CM2 seront en 6e, mais avec un niveau de 6e.

En ce qui concerne l'anglais, les séances ont plusieurs points d'intérêt :

- ▶ faire travailler l'anglais comme au collège
- ▶ décomplexer les élèves quand ils doivent parler en anglais devant tout le monde, car c'est toujours un point assez problématique en début d'année de 6e, car il faut dépasser la timidité
- ▶ leur montrer que l'anglais, ce n'est pas si compliqué que ça, et qu'ils savent déjà beaucoup de choses
- ▶ répondre à leurs nombreuses questions sur l'organisation au collège

Le tout pour leur enlever toute anxiété à l'approche de la grande étape que certains redoutent : l'arrivée au collège.

Cela permet également aux adultes de l'établissement d'avoir une idée générale des besoins des élèves pour l'année d'après, et d'entretenir une relation toujours agréable avec les professeurs des écoles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.